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Alo do I3o (Décimo Terceiro) Reuniõo Ordinório do Cômoro Municipol

de Sdo Golordo reolizodo no dio 27 (vinle e sele) de Agoslo de 2015

(dois mil e quinze) às l9h0Omin (dezenove) horos, no sede do Cômoro

Municipol, à Proço Sõo Sebostioo, no. 45, nesto cidode, onde se

reunirom sob o Presidêncio do vereodor Voldivino Honorolo de Oliveiro.

os senhores vereodores: Adriono leonel de Androde, Célio Mortins dos

Reis, Genésio Mortins Nelo, Gilberlo de Oliveiro Côndido. Cloudionor

Anicésio dos Sonlos, Morcilon loci Rodrigues, Morio Modoleno Brosileiro

lopes Queiroz. Mouri lgnócio de Morois Silvo e Odoir Mussi. Hovendo

número regimentol, em nome de Deus, o senhor Presidente declorou

oberio o Décimo Terceiro Ordinório do ono de 2015. No sequêncio

forom executodos os Hinos: Nocionol e o Sõo Gotordo, otendendo oo

disposto no Resoluçôo 254/2014. O senhor Presidente solicitou que o 'lo

Secretório, vereodoro Morio Modoleno procedesse o leituro do oto do
'! 2o reuniôo ordinório ocorrido em l3 de ogosto de 2015. Vereodor

Genésio Moriins Neto solicitou o dispenso de suo leituro. O pedido de

dispenso foi posto em oprecioçõo sendo o mesmo oprovodo por B

votos. A oto, portonto foi declorqdo oprovodo sem ressolvos nos Íermos

do ort. 35 do Regimento Interno. Possou-se o LEITU DAS

CORRESPO NDÊNCIAS: Convile: A ESCOLA MUNICIPAL IRACY JOSÉ

FEREIRA opresento "Sôo GoÍordo em Arte"- umo homenogem oos I00

onos de SÕo GoÍordo. Dio l2/09/2015 os l3:00 horos no So/ôo do APAE.

CONV|IE: A SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO, CULTURA E ESPORTE,

otrovés do Deportomento Municipol de lnclusoo, convido poro o ll

Seminório em Educoçõo lnclusivo: O Professor lnclusivo e o Olhor

Diferenciol porq o Críonço com Deficiêncio e que oconteceró dios 28

e 29 de ogosto, o portir dos 8 horos no Centro Culturol Grosielo Lopes

(CESG). Convido tombém poro o 3o Cominhodo do Inclusôo, que

oconieceró dio 28 de ogosto, soindo do Proço Sogrodos Coroções às

8:00 horos. Convile: O GRUPO ARTE MINEIRA convido poro o BATIZADO E

TROCA DE CORDAS DO GRUPO ARTE MINEIRA, que oconteceró dio I9 e

20 de setembro de 2015 d portir dos 14:00 horos no Cento CulÍurol

Grosielo Lopes (CESG). O senhor Presidente justificou o ousêncio do
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vereodor Jose Geroldo que por motivo de forço moior nõo conseguiu

estor presente. Possou-se o APRESENTA cÃo o: pno-r ETo DE LEIS o

sober: PROJETO DE LEI COMPTEMENTAR No 45, DE l7 DE AGOSTO DE 20]5
que "Dispõe sobre o crioçôo e exÍinçõo de corgos em comissôo de

livre provímenÍo e exoneroçôo, ofefos os funçôes do Lei Complementor
Municipol no 67 /2008, sern oumen to do despeso e dÓ outros

providêncios." PROJETO DE tEl No 46, DE24 DE AGOSTO DE 2015 que

" Aulorízo o concessôo de subvençÕo socio/ d enÍidode gue menciono
e dó outros providêncíos,"d Associoçôo dos Filhos do Rosório no volor

de R$20.000,00. PROJETO DE tEl No 47,DE25 DE AGOSTO DE 2015 que

"Dispôe sobre o outorizoçõo oo Poder Executivo Municipol o
suplementor dotoções orçomentórios com so/dos insuficienÍes no Lei do
Orçomento Anuol em vigor e dó outros providêncios." PROJETO DE tEI

No 48, DE 27 DE AGOSTO DE 2015 que "Decloro de utilidode público

municipol o Associoçôo §ongoÍordense de Aeromodelismo. " PROJETO

DE RESOIUÇÃO No 02 DE 27 DE AGOSTO DE 2Ol5 que "Crio o Comendo
do Mérito Legislotivo do Centenório de Sôo Gotordo e dó outros
providêncios." Possou-se d APRECIACÃO, DISCUSSÃO E VOTACÃO DE

PREJETOS DE LEIS. lniciolmenle foi lido o porecer conjunto dos Comissões

Permonentes ocerco do PROJETO DE LEI No 41. DE 04 DE AGOSTO DE

2015 que " Autorízo o concessõo de subvençôo sociol à enÍidode gue

menciono e do outros providêncios," opinondo por suo legolidode e

oprovoçÕo. O porecer foi posto em discussõo. Vereodor Odoir Mussi

chomou otençõo poro o folo de que o Coso Legislotivo terio votodo
diversos subvençoes e que os reposses nõo estoriom sendo feitos no

inÍegrolidode os Associoçôes. ExempliÍicou com o coso dos

Associoções Comunitórios de Aboeté dos Venôncios e Agrovilo.

Opinou que se o Cômoro Municipol oprovo umo subvençõo o
Prefeituro deve cumprir o reposse. Lembrou que os ossocioções, opós

receberem o reposse necessoriomente precisom prestor contos oos

Poderes Legislotivo e Executivo. Disse que deverio hover umo lei que

obrigosse o desiinoçôo finonceiro opós ser oprovodo o reposse. O

senhor Presidente disse que o Cômoro Municipol cumpre seu popel oo
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oprovor projetos tois quois esses, opinou que quonto oo reposse esse

sim é funçõo do Poder ExecuÍivo. O porecer foi posto em votoçÔo,

obtendo oprovoçoo plenorio por 9 votos. No ordem foi lido o PROJETO

DE LEI No 41, DE 04 DE AGOSTO DE 20'15, que opós discutido foi

oprovodo por 9 votos. Possou-se à leituro do porecer con.iunto dos

comissões, opinondo por suo oprovoçôo, sobre o PROJETO DE LEI No 42,

DE ll DE AGOSTO DE 2015 que "Dispôe sobre o outorízoçõo oo Poder

Executivo Municipol o sup/emenÍor doÍoções orçomentóríos com

so/dos insuficienÍes no Leí do Orçomento Anuol em vigor e dó ouÍros

providêncios. " O porecer foi posto em oprecioçôo e votoçõo sendo

oprovodo por 9 votos. Foi lido oindo o PROJETO DE LEI No 42, DE I I DE

AGOSTO DE 2015, depois posto em discussôo e votoçõo, obtendo

oprovoçôo plenorio por 9 votos. Possou-se à APRESENTACÃO,

DISCUSSÃO E VOTACÃO DE PEDIDO DE LICENCA SEM REMUNERACÃO DO

VEREADOR ONOFRE ROBERTO DE OtlVElRA. Primeiromente Íoi lido o
pedido de licenço. O senhor Presidente de ocordo com o ort. 5ó § 3"

do Regimenlo Inlerno que preconizo que o licenço seró concedido
pe/o Presidente do Cdmoro, de ofício, exceÍo no hipóÍese do inciso //

deste orfrgo, quondo cobero o CAmoro decidir, colocou o pedido do
vereodor OnoÍre em oprecioçôo do Plenório do Coso e em votoçÕo. O

pedido de licenço do vereodor Onofre Roberio de Oliveiro obÍeve
oprovoçôo plenório por unonimidode dos presentes, portonto

olconçondo 9 votos. Vereodor Gilberlo em questõo de ordem

opresentou verbolmente um requerimenlo. Solicitou que todos os

terrenos doodos pelo municÍpio o entidodes ou ossocioções

recebessem identiÍicoçõo oirovés de plocos. Lembrou que o terreno

do Coso Velório Íoi doodo pelo PrefeiÍuro e que o inicio dos obros

tombém Íoi feito pelo Poder Executivo, mos que, no entonlo no ploco
de inouguroçõo do obro nôo consto esso questõo. Citou que o mesmo

se deu com o Rotory Club de SÕo Gotordo, que nôo identificou o
contribuiçôo do Poder Executivo que se deu otrovés do dooçôo do
terreno. Reforçou que este tipo de oçÕo é umo moneiro de
preservoçÕo do histório locol. O senhor Presidente pediu que esse
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requerimento fosse formolizodo e opresentodo no próximo reuniõo

plenório que ocorreró no próximo terço feiro, 0'l de seiembro. No

ordem possou-se à PRE IA Ão DIS E VOTA

REQUERI MENTOS. Forom lidos os poreceres do Comissõo de LegisloçÕo,

Justiço e Redoçoo ocerco dos Requerimentos de nÚmeros 1612015,

17/20151812015 e2212015, todos opinondo pelo legolidode do motério

e oprovoçôo. Requerimenlo 16/2015, de oulorio do ex-prefeito Edson

Cezorio de Oliveiro que depois de opreciodo Íoi posto em votoçÔo

sendo oprovodo por 9 votos. Requerimenlo '17 /2015, de outorio de

Fóbio Forio de Oliveiro que opós discutido obteve oprovoçõo por 9

volos. Requerimenlo 18/20'15, de outorio Comissõo Especiol de Reformo

do Lei Orgônico, discutido e no sequêncio oprovodo por 9 volos.

Requerimenlo 22/20'15, de outorio do vereodor Odoir Mussi que foi

posto em discussôo e votoçoo, sendo oprovodo por 9 votos. Possou-se

à APRESENTA cÃo. DrscussÃo E APRECIACÃO DE INDICAcoEs

Secretório, vereodoro Modoleno explicou que iodos os lndicoções sÕo

de outorio do vereodor Odoir Mussi e que serlõo lidos no sequêncio

poro somenie oo finol serem postos em oprecioçõo e votoçõo.

lndicoção 14/2015 sugerindo oo Poder Executivo Municipol que

considere o possibi/idode de odqutir teneno e eloboror proieto poro

implontoçdo de um empreendimento de 1000 /ofes poro distribuír entre

oos trobolhodores de boixo rendo. lndicoçôo 15/2015 sugerindo oo

Poder Executivo Municipol que desenvolvo esÍudo iuntomente com

êrnpreso especiolizodo em limpezo urbono, com o finolídode de

melhoror o quolidode o eficiêncio do limpezo do lixo e dos loÍes

urbonos do cidode e disÍriÍos. lndicoçôo 16/2015 sugerindo oo Poder

Executivo Municipol que desenvolvo trobolho iunto oos governos do

Esiodo e do Unido e órgõos compeÍenÍes, no senÍido de duplicor o MG

235, que /igo Sôo Golordo à rodovio 354. lndicoçõo 17/2O15 sugerindo

oo Poder Executivo Municipol que em porceio com órgÔos

compeÍenles e especiol2odos, desenvolvo projeto poro sinolizoçoo de
Írônsiio e insto/oçôo de cômeros de vigilôncío. lndicoçôo 18/2015

sugerindo oo Poder Executivo Municipol que desenvolvo projeto, no

. A lo
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senlido de se consiruír umo rodoviÓrio novo, lronsformondo o otuol, em

Mercodo Municipol. lndicoçôo 1912015 sugerindo oo Poder Executivo

Municipol que desenvolvo estudo juniomente com empresos

especiolizodos no sentido de ironsformor o "verdete", do distrito de Vilo

Funchol, em motério primo poro o Íobricoçoo de pisos cerômicos e

porcelonotos. lndlcoçõo 20l2O'1'5 sugerindo oo Poder Executivo

Municipol que desenvo/vo esludo prévio sobre a viobílidode do
produçõo de Mirtilo ern nosso regioo. lndicoçôo 21/20'15 sugerindo oo

Poder Execulivo Municipol que insÍole GPS nos corros do odminisÍroçôo

público. lndicoçõo 22/20]5 sugerindo oo Poder Executivo Municipol

que desenvolvo projeto poro consÍruçôo do "Clube do Terceiro

/dode." As indicoções forom postos em discussÕo. Vereodor Odoir

Mussi defendeu o oproveitomento do verdeie no produçôo de pisos

porcelonotos e cerômicos. Sobre o produçôo de mirtilo disse que coso

sejo vióvel serio umo novo culturo copoz de geror rendo e emprego e

lodo regiõo. Colocodos em votoçõo, os indicoções forom oprovodos

por 9 votos. No sequêncio possou-se ô APRECIACÃO, DlscUSSÃO E

VOTACAO DE PEDIDOS DE PROvlDÊNclAs. Pedido de Providênciq

6512015, de outorio do vereodor Genésio, solicitondo oo Poder

Executivo Municipol que o órgÕo competenie providencie um quebro'

mo/os no Av. Aboelé no 107, no Boino Agrovilo. Pedido de Providêncio

66/2015, de outorio do vereodor Odoir Mussi, pedindo oo Poder

Executivo Municipol que desenvolvo projetos de iordinogem, no boirro

Jordim dos Flores. Pedido de Providêncio 6712015, de outorio do

vereodor Odoir Mussi, solicitondo oo Poder Executivo Municipol que

provídencie lodo infro estruturo necessório no Ruo dos Polmos, ligondo

o Ruo Vitorío Régio, Boino Jordim dos F/ores oo Boíno Monsôes do Logo

bem como que fínolize o Ruo dos Crovos. o portir do cruzomento do
Ruo dos Polmos oté o seu finol. Vereodoro Modoleno explicou que o

demondo opresentodo otrovés do Pedido de Providêncio ó7 12015 io
estó no pouto de trobolho do Poder Execuiivo. Vereodor Odoir Mussi

ogrodeceu os explicoções e olertou poro o foto de que o trecho do
Av. dos Rosos que estó sendo duplicodo nõo esto sendo Íeito o rede
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de esgoto. Vereodor Genésio reiterou o necessidode de otender oo

pedido de Providêncio 6512015 opresentodo no presenle sessÕo

plenório. O senhor Presidenle colocou os pedidos de providêncios em

votoçÕo, sendo os mesmos oprovodos por 9 votos. No sequêncio o

vereodor Voldivino convocou os edis poro Reuniõo Extroordinório o

reolizor-se dio 0l/09, terço-feiro às I8 horos poro serem volodos os

Projetos de Leis 46/2015, 47 12015, 48/2015 e Projeto de ResoluçÕo

02/2015. O senhor Presidente deixou PATAVRA IIVRE AOS VEREADORES'

Vereodor Gilberto de Oliveiro Côndido cumprimentou o todos e relotou

que em resposto o ofício de suo lovro o senhor Prefeito contou que estó

no eminêncio de ser implontodo o Distrito lndustriol às morgens do MG-

235. Lembrou que quondo PreÍeito, especificomente no ono de 1998,

tentou implontor Distrito lndustriol nesso mesmo locolidode, em frente

oo oeroporto, tendo inclusive desopropriodo óreo de 2 hectores

pertencentes d ontigo Cotio. A óreo, de 120 m2, serio distribuído enlre

pequenos empresórios. Explicou que mois torde o Coopodop odquiriu

esse mesmo terreno em leilõo opós ier conseguido vio judiciol

emborgor o execuçõo do projeto. Segundo o vereodor o principol

orgumento do Coopodop ero de que o Ministério PÚblico jÓ terio

decretodo que tol óreo serio de preservoçôo permonente, inclusive

com o opresentoçôo de loudos de órgoos técnicos ombientois nesse

mesmo senlido. Opinou que este terio sido um sonho Írustrodo de

muitos noquelo époco. Relotou que no locol onde serio implontodo o

Distrito lnduslriol hó hoje o cullivo de cenouro e sojo. deixou umo

reflexôo, se quol dos oÍividodes poluirio mois. O vereodor Gilberto disse

que gostorio de consultor oo Ministério Público se o Óreo ontes

declorodo de preservoçôo permonente, conforme decretos, Íerio se

tornodo ogriculturóvel ou se os referidos decretos ieriom perdido

volidode. Soliciiou oo senhor Presidente que o Coso Legislotivo enviosse

um requerimento oo Ministério Público solicitondo tois esclorecimentos.

Contou oindo que o óreo nÕo pertence mois à Coopodop e sim o

terceiros. O senhor Presidente relotou que se lembro do Projeto e que

ele próprio pretendio inslolor umo fóbrico de pré-moldodos o que nÕo
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foi possível devido o impossibilidode do Distriio Indusiriol. O Presidente

Voldivino opinou ser fovoróvel d nomeoçõo do PSF do boino Sonto

Terezinho com o nome do soudoso Postor Amilton José Ribeiro, tôo

querido pelo populoçõo songotordense. Após. nodo mois hovendo, o

senhor Presidente encerrou o Reuniôo. Do que poro conslor, eu, Morio

Modoleno Brosileiro Lopes Queiroz, lo (Primeiro) Secretório, lovrei o

presente oto que lido se ochodo de ocordo voi ossinodo pelo Meso

Diretoro. (Nodo mois)

VAI-DIVINO HONORATO DE OIIVEIRA
Presidenle

cÉUO MARTINS DOS REIS

Vice- Presidenle

MARIA MADALENA BRASITEIRO TOPES QUEIROZ
1o Secrelório

MAURI IGNÁCIO DE MORAIS SILVA
2o Secretório
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